

- b) de développer les relations commerciales bilatérales.

La Commission mixte constitue le cadre institutionnel où sont soulevées toutes les questions commerciales et économiques bilatérales. "En ce qui nous concerne, la Commission nous donne accès à des représentants de très haut niveau du monde du commerce extérieur soviétique et nous permet de mettre de l'avant nos intérêts dans le secteur des exportations" a déclaré M. Kelleher. La délégation officielle sera composée de représentants des provinces de l'Alberta, de l'Ontario et du Québec.

A cette occasion, le ministre Kelleher aura des entretiens avec le ministre du Commerce extérieur et d'autres ministres soviétiques.

Un groupe de gens d'affaires canadiens qui négocient des ententes commerciales en Union soviétique se joindra à M. Kelleher à Moscou.

Pour de plus amples renseignements:

Jean Boisjoli
Adjoint spécial
(613) 992-7332

OU

Denis Comeau
Porte-parole adjoint
(Commerce extérieur)
(613) 995-1874